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Verbale Assemblea BovisAttiva del 20 novembre 2023 

ore 21 presso sala Verdi Hotel Sunflower 

 
Il presidente Michele Polito, opo avere verificato che in prima convocazione alle ore 20 non ave-

vamo il quorum procede in seconda convocazione alle ore 21. Verificata la regolarità delle convo-

cazione, dichiara aperta l’Assemblea in seduta Ordinaria e invita Dora Caltabiano a fungere da se-

gretario. 

 

Sono presenti i soci: Michele Polito, Raffaella Savaris, Dora Caltabiano,  Alessandro  Senaldi, En-

rico Busnelli, Roberto Turolla,  Rosy Schepis,Annamaria Ceciliani, Nicoletta Bellusci, Luca Virno,  

Sono presenti i cittadini: Roberta Possentini, Marilanda Caltabiano. 

Si inizia con un giro di presentazioni. 

 

Si discute sugli argomenti all’ordine del giorno 

 

Accoglienza Nuovi soci e benvenuto ai cittadini 

Il Vicepresidente Turolla  illustra le iniziative e i vantaggi di iscriversi all'Associazione  

 

Problema Pulizie e Sicurezza 

I cittadini e i nuovi iscritti sottolineano il problema del degrado e della mancanza di pulizie nel 

quartiere, problema segnalato anche dal proprietario dell’albergo che ci ospita, 

In Piazza Schiavone la fontana risulta sempre sporca e indecorosa, non sono sufficienti le periodi-

che pulizie della stessa. 

 

Dora propone di fare delle giornate dedicate alla sensibilizzazione dei cittadini della necessità di 

collaborare alla pulizia, magari con scenette teatrali sulla correzione dei comportamenti scorretti e 

come comportarsi coi rifiuti. 

. 

Anche i ragazzi che spesso giocano a pallone , fino a tarda ora, sono un pericolo per chi siede sulle 

panchine, servirebbe un maggiore controllo delle forze dell’ordine. Controllo soprattutto in fase se-

rale. 

Il presidente Polito ricorda che abbiamo già fatto richiesta piu’ volte che la fontana venga chiusa e 

adibita a palco per artisti di strada, torneremo a proporlo, inoltre segnala che il problema e’ sentito 

da tanti comitati del Municipio 9 e stiamo facendo pressioni sul Comune perche’ si riformi il rego-

lamento dei Municipi e venga data piu’ potere ai presidenti di Municipio in particolare per quanto 

riguarda pulizie e sicurezza. Siamo in collegamento per questo con i comitati di Bruzzano, Coma-

sina, Bovisasca, Isola,  Dergano, Affori e Comitato di via Chiasserini. 

 

Senaldi ci aggiorna sull'incontro  con Assessora Romani (Partecipazione) e con il municipio. 
 

L'incontro si è rivelato piuttosto deludente. Nel senso gli assessori manifestano incompetenza sul 

problema e rimandano all’AMSA con cui abbiamo già chiesto incontro. L’assessora Romani appare 

troppo giovane per conoscere appieno i problemi e per sapere come risolverli. La giunta comunale 

sembre del tutto allineata alle decisioni del sindaco Sala e dell’assessore Tancredi che sono gli 

unici che decidono e con cui e’ impossibile parlare. 
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Alla nostra richiesta sulla situazione dei terreni di via Baldinucci (di fianco al tigros) hanno risposto 

di non saperne niente in quanto proprietà privata. 

 

Sia Comune che Municipio hanno accettato un confronto mensile su dette questioni e sia noi che gli 

altri comitati di Municipio 9 continueremo a insistere per ottenere almeno il vigile e lo spazzino di 

quartiere che, possibilmente, siano sotto il controllo del Municipio e partano e terminino il lavoro 

in quartiere e non come ora che devono recarsi presso sedi dall’altra parte di Milano. 

Occorre insistere e ottenere qualcosa prima delle prossime elezioni tra tre anni.  

 

 

Nicoletta chiede come segnalare rifiuti abbandonati – Senaldi e Ceciliani rispondono che occorre 

scrivere all’AMSA e segnalare le situazioni all'App PULIAMO. 

 

Villa Pogliani il presidente aggiorna che la LIDL sembra abbia fatto opposizione alla iniziativa di 

Vincolo avviata dalla Sovrintendenza quindi ora decorrono i 120 gg di esame per la pronuncia 

definitiva. Poi, sperando ci sia il vincolo, occorrerà trovare uno sponsor che utilizzi la villa per 

evitare che vada in stato di abbandono. 

Eventi organizzati e in organizzazione: 

Sempre in tema di Pulizie faremo incontro con Associazione ANGELI DEL BELLO che si oc-

cupa solo di pulire le strade dove non passa AMSA. Detta associazione si e’ convenzionata con tri-

bunale di Milano e accoglie i condannati a pene sostitutive alla detenzione. La proposta e’ di asso-

ciarci anche noi per avere maggiore “forza lavoro” in quartiere durante le giornate di pulizie che già 

facciamo. 

 

31 ottobre ha avuto successo la serata di Halloween con due gruppi di “streghe” , in piazza Bau-

san e in Piazza Schiavone che facevano indovinelli e distribuivano caramelle ai bambini. Per l’anno 

prossimo si potrebbe coinvolgere qualche gruppo teatrale per animare la serata.. 

 

1 Dicembre ore 18,30 in piazza Bausan inaugurazione delle luminarie presente il Parroco di Bo-

visa, presidente di Municipio, vari assessori, console del Pakistan. Bicchierata e fuochi d’artificio. 

 

20 dicembre Assemblea annuale Cena Sociale, ci sono 30 posti occorre prenotarsi. 

 

Alessandro preannuncia una uscita in bicicletta serale con bici addobbate di lucine, ancora da de-

cidere quanto 

 

 

  

Varie de eventuali 

 

eSenaldi propone di contattare Politecnico per proporre di fare comunità energetica con i residenti 

in Bovisa. L’università potrebbe produrre elettricità con pannelli solari e cederla ai residenti 

 

L’assemblea si chiude alle ore 22,30 

Firmato il Presidente   Michele Polito 

Firmato la Degretaria Dora Caltabiano 


